
本报讯（记者 翁正
倩）14日上午，市委书记韦
峰与市十五届人大五次会
议东片代表团甘垛镇代表
组的人大代表们齐聚一
堂，共同审议政府工作报
告等。他强调，全市上下
要围绕市委、市政府的决
策部署，朝着“十四五”规
划的宏伟目标，谋好局、开
好篇，奋力开启现代化建
设的新征程。副市长周伟
参加审议。

审议中，代表们结合
自身工作实际和关注热
点，踊跃发言，气氛热烈。韦峰认真倾听代
表们的发言，并不时与大家就有关问题进
行深入探讨和交流。

韦峰指出，2020年是极不平凡的一年，
政府工作报告实事求是地回顾了去年政府
的各项工作，一系列成绩的取得来之不易，
凝聚了所有高邮人的艰辛。面对突发的新

冠肺炎疫情，大家负重前行，实现全市工业
开票净增110亿元，增长12.8%，列扬州第
一；喜获“全国文明城市”称号，城乡面貌“颜
值”更高；防汛抗旱、禁捕退捕、化工企业的
关停整治等系列重点工作可圈可点。

韦峰强调，政府工作报告对高邮“十四
五”规划的奋斗目标和宏伟蓝图作了描绘，
展望“十四五”，高邮大有所为、未来可期，

“四个高邮”的建设，恰逢其时、正当其时。
建设实力高邮，要坚持产业主导方向不放
松，打造先进制造业集聚区，结合区位优势
多创亮点；建设美丽高邮，要做好城乡统

筹、推进乡村振兴，让美
丽家园天蓝地绿水清；建
设和谐高邮，要让文化文
明融合发展，持续擦亮国
家历史文化名城和全国
文明城市两块金字招牌，
既做文化人又做文明人；
建设幸福高邮，要真正让
老百姓宜居宜业，让他们
喜欢这里、爱上这里，幸
福感和获得感爆棚。

韦峰强调，让“人”成
为建设“四个高邮”的活
力源泉，已成为全市的广
泛共识。在建设“四个高

邮”，开启现代化建设的新征程上，全市上
下一个都不能少。市委正在谋划新一轮东
部乡镇精准扶持政策。甘垛下一步要抓住
自身亮点和特色，进一步激发干部群众干
事创业的热情；甘垛镇党委政府要认真谋
划，干好当下，开好局、谋好篇，打造主导产
业集聚区，发展含税农业，加快一二三产业
融合，强化撤并乡镇的服务供给，不断增加
甘垛镇在全市经济社会发展中的贡献度，
提升在东部六乡镇的位次，朝着“十四五”
规划的宏伟目标奋力前行，真正在东部乡
镇中迅速崛起、率先崛起。

韦峰参加甘垛镇代表组审议时强调——

谋好局 开好篇 开启现代化建设新征程

本报讯（记者 杨晓莉）14日下午，中
国人民政治协商会议江苏省高邮市第十三
届委员会第五次会议经过全体委员的共同
努力，圆满完成各项议程胜利闭幕。

市委书记韦峰、市长张利、市人大常委
会主任张秋红、市委副书记郑志明应邀出
席大会并在主席台前排就座。市政协主席
徐永宝，市政协副主席张贵龙、钱富强、张
拥军、居晓波、周启泉和市政协秘书长林荣
岩在主席台前排就座。应邀参加大会并在
主席台就座的还有市委、市人大常委会、市
政府领导和市法院、市检察院主要负责同
志。市政协十三届五次会议共有委员280
人，出席闭幕大会的委员241人，符合有关
规定。

徐永宝在闭幕大会上讲话。会议由张
贵龙主持。大会表彰了2020年度先进委
员履职小组、优秀政协委员、优秀提案的提
案人，通过了《中国人民政治协商会议江苏
省高邮市第十三届委员会第五次会议决
议》（全文另发）。

徐永宝在讲话时说 ，大会开幕时，市委
书记韦峰所作的《让“人”成为“四个高邮”建
设的活力源泉》讲话，立意高远、内涵丰富、
主题鲜明、激荡人心，讲在政协、面向全市，
讲在当下、面向未来，是在关键时期、关键
节点，向全市人民发出的一份奋力迈上现
代化新征程的“宣言书”，一张开启“四个高
邮”建设的“路线图”，需要我们将其变为高
质量发展的“执行表”。 委员们表示，要认
真学习领会，深入贯彻落实，围绕“四个高
邮”建设，立足全局、倾情履职，助力下好人
才荟萃的“先手棋”,落好人才汇聚的“关键
子”，认真完成“委员作业”，交上经得起检
阅的履职答卷。会议听取并讨论了市长张
利所作的政府工作报告。委员们认为，政
府工作报告全面充分、客观实在、亮点纷
呈，安排今年工作思路清晰、措施靠实，是
一份积极进取、振奋人心的好报告。
2021 年的工作部署，开局即跑、措施有
力，既跳起摸高、又切实可行，既整体推
进、又重点突破，既有目标任务、又有具体

路径。会议期间，市委、市政府领导积极
参加不同形式的协商议政活动，认真听取
意见和建议。

徐永宝指出，“四个高邮”是高邮未来
发展的宏伟蓝图，让“人”成为“四个高邮”
建设的活力源泉，是市委对如何实现“四个
高邮”这一“时代之问”给出的最好诠释、做
出的坚定回答。他说，实现“四个高邮”的
蓝图，需要我们每个高邮人秉持“吾将上下
而求索”的坚定信念，在现代化新征程上甘
做创造者。让“人”成为“四个高邮”建设的
活力源泉，我们感到，就是要让“外出”的高
邮人“归家”。 要让在外的高邮人“身
归”；要让在外的高邮人“心归”。 我们感
到，就是要让“引进”的高邮人“安家”。 要
让城市更有“黏度”，认他乡为故乡；要让
城市更有“温度”，落好户安好家。我们感
到，就是要让“留乡”的高邮人“爱家”。
要做最棒的传承人；要做最美的守护人。
实现“四个高邮”的蓝图，需要我们政协大
家庭践行“咬定青山不放松”的奋斗精神，
在服务发展大局上争做实干家。要吹响

“号角”，把行进的“路径”定得更明；要带
好“战友”，把团结的“半径”拉得更长；要
冲在“前线”，把履职的“途径”拓得更宽。
实现“四个高邮”的蓝图，需要我们每个政
协人练就“踏平坎坷成大道”的高强本领，
在实现自身价值上勇做奔跑人。要深思
而慎取，运筹帷幄“打头炮”；要谋定而后
动，积极参与“拔头筹”；要行之而争前，
身先士卒“抢头彩”。

徐永宝要求，“高邮城”是我们共同的
家园，“高邮人”是我们共同的名字，创造高
邮美好的明天，我们每个人都是主角，都有
一份责任。新的一年，广大政协委员要在
春暖花开季并肩出发，用奋斗谱写“四个高
邮”的崭新篇章。

又讯 14日下午，市政协十三届五次
会议召开选举大会，通过《选举办法》；补选
十三届市政协常委。市政协常委会议确认
选举结果。

奋勇争先开新局 奋力谱写“四个高邮”崭新篇章

市政协十三届五次会议胜利闭幕
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本报讯（记者 葛维祥）14日上午，市长张利
参加市十五届人大五次会议卸甲代表组分组审
议，围绕政府工作报告畅谈感受和思路，听取人大
代表对政府工作的意见和建议，并对卸甲镇党委
政府和与会人大代表提出要求和希望。

会上，张利指出，过去一年，我们在疫情防控
方面守住了“三零”的“净土”，成功创成全国文明
城市，主要经济指标增速处于扬州领先位次等等，
成绩来之不易、弥足珍贵，极大地鼓舞了全市上下
的士气，进一步提振了加快发展的信心和决心。

张利强调，2021年，是“十四五”开局之年。五
年发展看头年，做好今年各项工作至关重要。
2021年大事多、喜事多，但是不确定因素也多。我
们一定要认真研判形势，保持发展定力，增强发展
信心，充分发挥实体经济基础优势、全国文明城市
创建形成的合力优势、优秀的企业群体和企业家队
伍优势，积极应对各种挑战，为推动经济社会高质
量发展再上新台阶而不懈努力奋斗。

张利要求，卸甲镇要围绕全市发展目标，因镇
制宜，充分发挥中汽研、金飞达、农科园等科创载
体、集聚产业和特色园区的带动作用，以及交通区
位优势，调高标杆，追赶发展，交出一份有分量的
成绩单。同时，他希望与会的人大代表充分行使
权利，不仅为政府工作积极建言献策，而且为卸甲
镇的发展献计出力。

张利参加卸甲镇代表组审议时强调——

发挥优势 调高标杆 追赶发展
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本报讯（记者 吴
静）近日，省委常委、省
纪委书记、省监委代主
任王常松来邮调研，实
地走访高邮镇大淖社
区、琵琶社区，并主持
召开座谈会，就群众最

关切的村级资产资源
管理、路桥改造、小区
物业管理、信访问题、
村级微小工程、校车安
全、退捕渔民安置、基
层减负等问题，与县级
人大代表、政协委员、
乡镇和社区书记、信访
干部、农村干部深入交
流。扬州市委书记夏
心旻、我市市委书记韦
峰参加调研。

王常松指出，去年
以来，全省纪检监察机关
坚决贯彻党中央、中央纪
委国家监委和省委部署
要求，坚持人民至上，把
解决群众反映强烈的问
题作为重中之重，围绕
违法违规“小化工”官商
勾结、小区物业收费多
服务差、违规销售高价
墓地、安置房产权证办
理难、失地农民保障不到
位、基层检查多填表多
等突出问题开展专项整
治，取得了明显成效，赢
得了群众认可。

王常松强调，全心
全意为人民服务是我们
党的根本宗旨。党员领
导干部要坚持当“老百

姓”的官，苦民所苦、乐
民所乐。群众身边的
事，往往都是衣食住行、
柴米油盐的小事，但却
是关系民心向背的大
事。要找准群众反映强
烈的突出问题，紧盯就
业、教育、医疗、养老社
保、食品安全等领域，坚
持什么问题突出，就解
决什么问题，真正把工
作做到群众心坎上去。
要以“小切口”解决“大
问题”，针对长期发展中
积累的问题，有些问题
解决要有一个过程，不
求毕其功于一役，要从
抓具体事入手，解决一
个问题、总结一类规律、
治理一个领域，以量变
推动质变。要把群众获
得感作为衡量工作的标
准，努力取得群众看得
见摸得着的效果。

省纪委副书记、省
监委副主任赵长林，扬
州市委常委、市纪委书
记、市监委主任李航，
扬州市委常委、秘书长
韩骅，我市市委常委、
市纪委书记、市监委主
任傅颖参加调研。

王常松来邮调研——

解决群众身边困难问题 增强群众获得感幸福感
夏心旻 韦峰参加调研

本报讯（记者 吴静）14日上午，我市组织收
听收看全国、全省疫情防控工作电视电话会议、扬
州分会场续会。市委书记韦峰，市长张利，市委常
委、常务副市长王学峰，副市长王薇、万圣托在高
邮分会场收听收看。

全国疫情防控工作电视电话会议强调，要毫
不松懈地抓好冬春季疫情防控工作。各地各部门
要切实把思想和行动统一到党中央、国务院的决
策部署上来，提高政治站位，树立底线思维，确保
各项防控措施落实到位。要不折不扣地把各项疫
情防控工作落实到位。当前，各地应急指挥体系
要始终保持运行状态，核酸检测能力和组织工作
要保障到位，加强重点地区、重点人员的隔离管
控，全力以赴加强医疗救治，统筹抓好农村疫情防
控等工作。要切实担负起疫情防控的政治责任。
当前，疫情防控正处于关键时期，各级党委和政府
要把疫情防控作为头等大事，压实责任，坚持求真
务实，强化督查问责，加强关怀关爱。（下转2版)

全国全省疫情防控工作电视电话会议召开
韦峰 张利在邮分会场收听收看
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